

PRESSEINFORMATION

Spendentüten von Alnatura für die Teestube Wiesbaden

Kund:innen des Bio-Supermarkts unterstützen Wohnungslose

Wiesbaden, den 15.01.2025. Grund zur Freude für die Teestube der Regionalen Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus: Im Rahmen einer Spendenaktion gab es für die Klient:innen der Teestube rund 90 Tüten mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln von Alnatura mit einem Gesamtwert von rund 1.000 Euro. Im Dezember konnten Kund:innen des benachbarten Bio-Supermarkts in der Dotzheimer Straße fertig gepackte Tüten kaufen und diese für die wohnungslosen Menschen spenden. Heute verteilten Marktleiterin Isa Hammer und der stellvertretende Marktleiter Marco Kirsch die Tüten beim Mittagessen im Hof der Teestube.

„Unsere Kund:innen haben diese Möglichkeit, wohnungslose Menschen zu unterstützen, gerne angenommen und rund um Weihnachten fleißig gespendet. Darüber freuen wir uns sehr“, sagte Isa Hammer. Der Leiter der Teestube, Matthias Röhrig, bedankte sich beim Markt und seinen Kund:innen für die Spendenbereitschaft.

Über die Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus

Die Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus ist Teil der Regionale Diakonie in Hessen und Nassau gGmbH. Mit jeder der 13 Regionalen Diakonien in Hessen und Rheinland-Pfalz leisten wir aktiv die soziale Arbeit der Evangelischen Kirche. Dafür setzen sich über 1.300 Mitarbeitende sowie rund 5.000 Ehrenamtliche ein. Unsere Angebote können von jeder Person in Anspruch genommen werden, unabhängig von Nationalität, Religion und sozialem Status. Wir beraten, begleiten und betreuen im Jahr ca. 120.000 Menschen und leisten Hilfe zur Selbsthilfe.

Die Arbeitsbereiche der Regionalen Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus umfassen Angebote für psychisch kranke Menschen, die Alten- und Wohnungsnotfallhilfe und die Jugendhilfe. Hinzu kommen psychologische Beratung, Familien-, Schwangeren-/Schwangerschaftskonfliktberatung, Migrations- und Flüchtlingsberatung sowie Schuldnerberatung. Außerdem koordiniert die Regionale Diakonie die Tafeln im Untertaunus und die Kleiderstube „Klamottenglück“ in Idstein. In Wiesbaden betreibt die Regionale Diakonie zudem das Haus für Frauen in Not, die Wohngemeinschaft Mutter/Vater und Kind, verschiedene Projekte im Bereich der Alltagsassistenz sowie das Quartiersbüro und das Kinder-Eltern-Zentrum (KiEZ) im Stadtteil Gräselberg.

Pressekontakt

Claudia Sporn, Kommunikation
Regionale Diakonie Wiesbaden Rheingau-Taunus
Rheinstraße 65, 65185 Wiesbaden
Tel.: +49 611 36091-32
E-Mail: claudia.sporn@regionale-diakonie.de
www.diakonie-wirt.de